

BAB IV

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan yaitu penelitian studi pustaka dimana dilakukan peninjauan kembali terhadap hasil pemikiran dan/atau hasil penelitian yang berkaitan dengan masalah yang akan dikaji. Rancangan penelitian yang digunakan adalah kajian sistematik (systematic review) karena dalam pengembangan pembahasan mengacu pada tujuan kajian yang telah ditetapkan.

B. Waktu Penelitian

Waktu penelitian ini dilaksanakan pada Januari – April 2021

C. Topik dan Lingkup Pembahasan

Adapun topik yang akan dibahas pada kajian ini adalah tingkat konsumsi ikan laut, sedangkan lingkup pembahasannya hanya pada subyek masyarakat terutama yang berkaitan dengan tingkat konsumsi ikan laut, persentase belanja ikan dan keterkaitan persentase belanja ikan dan tingkat konsumsi ikan , yang dibatasi dengan jurnal internasional ataupun nasional.

D. Jenis dan Teknik Pengumpulan Data

1. Jenis Data yang Dikumpulkan

Jenis data yang dikumpulkan dalam penelitian ini yaitu :

- a. Hasil pemikiran diambil dari buku teks dan literatur
- b. Hasil Penelitian diambil dari repository dan jurnal

2. Cara Pengumpulan Data

Cara pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan cara dokumentasi dan instrumen yang digunakan adalah chek list dimana merupakan pedoman dalam pengumpulan data.

E. Pengolahan dan Analisis Data

Tujuan penelitian tugas akhir ini yaitu menguraikan tentang persentase belanja ikan pada masyarakat, tingkat konsumsi ikan pada masyarakat, dan gambaran keterkaitan antara Persentase Belanja Ikan Dan Tingkat Konsumsi Ikan Masyarakat Indonesia. Dalam kajian tugas akhir ini diperlukan kata kunci agar memudahkan dalam mencari data sesuai dengan tujuan penelitian yang dikaji yaitu persentase belanja, tingkat konsumsi, ikan. Untuk penelurusan tugas akhir ini ada 2 yaitu penelurusan offline dan online, dalam penelurusan offline yaitu berupa buku teks, sedangkan untuk penelurusan online yaitu berupa jurnal dan repository. Dokumentasi dalam tugas akhir ini yaitu secara primer yang digunakan berupa laporan dan jurnal. Sedangkan dokumentasi secara sekunder yaitu berupa buku dan dokumen SK. Rumusan keywords yang digunakan untuk melakukan penelurusan pustaka secara online dalam tugas akhir ini yaitu konsumsi ikan laut. Sintesa merupakan suatu kemampuan untuk membentuk sesuatu yang utuh dari bagian-bagian kecil. Sintesa merupakan kebalikan dari Analisa. Dalam proses penyusunan sintesa yaitu mencari dan membaca berbagai sumber

rujukan dengan cepat dan kritis, mencari keterkaitan antara satu sumber dengan sumber lainnya, khususnya menekankan pada bagian sumber yang diperlukan dimana sumber yang diperlukan sesuai dengan permasalahan yang dikaji. Hasil dari ide/gagasan/hasil pemikiran sendiri dirangkum menjadi satu, kemudian membandingkan hasilnya dengan data dokumentasi yang diperoleh.

F. Etika Penelitian

Dalam pembuatan kajian pustaka tugas akhir harus memenuhi etika penelitian. Adapun beberapa prinsip yang harus diperhatikan dalam sebuah penelitian yaitu melakukan pengajuan persetujuan etika yang bersifat opsional, dan mengedepankan sikap intelektual honesty yaitu tidak mengubah hasil pemikiran dan/atau hasil penelitian agar sesuai dengan kerangka berfikir kita, mencantumkan sitasi sekunder bila memang tidak memperoleh sumber aslinya, tetap mencantumkan sumber sitasi meskipun pada saat pemaparan sudah diubah menjadi parafrase, dan sebaiknya tidak membuat statement yang merupakan ide/gagasan/hasil pemikiran sendiri.